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Lisandro propõe reunir prefeito e secretários
e vereadores para definir “rumos de Paraíso”

O presidente da Câmara de São Sebastião
do Paraíso, Lisandro José Monteiro, propôs
na sessão da Câmara de segunda-feira (6/
5) convocar prefeito, vice-prefeita e secretá-
rios municipais para uma reunião extraordi-
nária na próxima quarta-feira (15/5) a fim de
“colocar em pratos limpos” a situação de São
Sebastião do Paraíso. Lisandro disse que é
o momento de acabar com conversas, e jun-
tos chegarem a uma solução para situação
vivida atualmente pelo município.
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Presidente da Câmara disse que é hora de por fim em conversas e colocar Paraíso nos trilhos

ASSCAM

Cidinha Cerize convida
população para participar de
evento em prol da Santa Casa
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Paraisense e Operário fazem
clássico no Campeonato

Veteranos Quarentão
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Luiz de Paula comenta
sobre desdobramento

de CPP contra Walkinho
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Projeto autorizando
cancelamento de

contrato com a
Copasa entra em
pauta na Câmara

Paraíso e Guardinha
terão eventos
para as mães
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
ENCAMINHOU
O gabinete da Casa Civil enviou resposta ao presiden-
te da Câmara de Paraíso, Lisandro Monteiro, tendo acu-
sado ter recebido ofício de repúdio da casa em relação
a proposta de Reforma da Previdência, tendo registro
feito com toda a cordialidade possível. O órgão gover-
namental faz correção informando que o assunto é afe-
to ao Ministério da Economia e que o mesmo seria en-
caminhado para aquela repartição. Ainda assim
disponibilizou contatos para que se a Câmara de Para-
íso quiser possa manifestar diretamente o seu descon-
tentamento com aquele órgão.

DE FRENTE
O vereador e presidente da Câmara de Paraíso,
Lisandro Monteiro, anunciou para a próxima quarta-fei-
ra,15, a partir das 14 horas no plenário do Legislativo a
realização de uma reunião. Ele pretende colocar frente
a frente, cara a cara, o prefeito, a vice-prefeita, secre-
tários, mesa diretora e demais vereadores, para uma
conversa franca e tentar resolver de uma vez por todas
o impasse que tem havido. A intenção segundo Lisandro
é lavar a roupa suja e colocar o trem nos trilhos.

CORDA BAMBA
De uns meses para cá têm sido feito reiterados pedidos
para que o município paraisense rompa seu contrato
com a Copasa no tocante ao tratamento do esgotamento
sanitário da cidade. Nesta segunda (6/5) deu entrada
na Câmara Municipal projeto de autoria dos vereado-
res Sério Aparecido Gomes e Paulo César de Souza
que dispõe de “autorização ao município de São Se-
bastião do paraíso a cancelar contrato com a Copasa”.
Segundo justifica Serginho, “não foram concretizadas
obras, o esgoto que deveria não é tratado, mas a em-
presa cobra pelo serviço”. O projeto foi aprovado como
objeto de deliberação e encaminhado para Comissão
de Finanças, Justiça e Legislação.

SINALIZOU
Por sua vez o prefeito Walkinho sinalizou que poderá
pôr fim ao contrato do município com a Copasa. Embo-
ra o tema já lhe tivesse sido apresentado anteriormen-
te, fruto da iniciativa de outros vereadores, pelo fato de
Serginho ser tido como seu aliado na Câmara, a coisa
parece ter mudado de figura. Segundo Walkinho, des-
de sua chegada à Prefeitura esse assunto vem sendo
tratado, e “poderá em breve ter seu desfecho”.

PRÉ-CANDIDATO
O vereador José Luiz das Graças (do Érica), anunciou
ser pré-candidato a prefeito de Paraíso. Segundo dis-
se, teria sido uma resposta a pronunciamento feito pelo
prefeito Walkinho quando afirmou quando da renúncia
do então prefeito Reminho, vereadores não se
candidataram à presidência da Câmara, porque o pre-
sidente teria que assumir a prefeitura, e segundo
Walkinho, faltou “coragem” a vereadores. Zé Luiz reba-
te, e explica que naquele momento sua meta era ser
reeleito. Agora sou candidato, e em caso de renúncia
do prefeito estarei pronto a assumir o cargo, afirmou.

EM BRASÍLIA
O deputado Antonio Carlos Arantes acompanhou o go-
vernador Romeu Zema a Brasília semana passada quan-
do ocorreu uma reunião no Supremo Tribunal Federal
(STF) para tratar da situação da dívida do Estado de
Minas Gerais com a União. Arantes representou a
Assembleia Legislativa. Na comitiva estavam o secretá-
rio estadual de Fazenda, Gustavo de Oliveira Barbosa,
e o advogado-geral do Estado, Sérgio Pessoa de Paula
Castro. Foram recebidos no STF pelo ministro Luiz Fux.

ABAIXO DA MÉDIA
A Campanha de Vacinação contra a gripe Influenza em
Paraíso não está como desejado. Segundo levantamen-
to divulgado a cobertura está aquém das expectativas
tendo alcançado o índice de apenas 41%. Algumas
medidas e ações para ampliar o chamamento da popu-
lação a aderir à vacinação serão colocadas em prática
ainda nesta semana. A expectativa é de que devam ser
imunizadas no município cerca de 21.450, tendo como
público alvo idosos acima de 60 anos, crianças de seis
meses e abaixo de seis anos, e pessoas que fazem par-
te dos chamados grupos de risco, ou seja, gestantes,
puérperas (mulheres que acabaram de ter filho),  pro-
fessores, população carcerárias, profissionais da saú-
de e pessoas portadoras de comorbidades como dia-
betes, hipertensas entre outras. .

VIVA
A Prefeitura anunciou a retomada do Programa Cidade
Viva no início desta semana e levou diversos serviços
para a região dos bairros Vila Mariana, Rosentina e
Paraíso do Bosque. Lançado a princípio ano passado,
não se sabe porque parou. É um trabalho interessante
que precisa sim ser mantido, permanente e que aos
poucos cubra toda a cidade levando melhorias aos
munícipes. Contudo é interessante que tenha continui-
dade e que se divulgue a programação para que todos
os cidadãos saibam que está sendo feito e onde estas
melhorias acontecem.

PELA PAZ
O programa “Garotos para Paz”, que estava paralisado
no CRAS Santa Tereza, foi retomado na semana pas-
sada. É uma iniciativa da Polícia Militar em parceria com
a Prefeitura de São Sebastião do Paraíso, voltado para
crianças e adolescentes entre 9 e 12 anos de idade. O
programa tem como objetivo aproximar a Polícia Militar
da comunidade e proporcionar um ambiente mais se-
guros para se viver. A iniciativa é boa e possibilita a
integração entre diferentes segmentos da comunidade.
No estágio em que a cidade está seria interessante algo
semelhante destinada aos adultos para que a paz de
fato alcance a todos.

ATIVIDADES
Os alunos participantes do programa têm a possibilida-
de de receber aulas teóricas e práticas com disciplinas
diferenciadas de formação humana. Entre as matérias
ensinadas estão ética e cidadania, prevenção as dro-
gas, disciplina, ordem e hierarquia entre outros. O cur-
so tem duração de seis meses e ao final o aluno recebe
um certificado de participação. A iniciativa visa formar
cidadãos de bem, que serão multiplicadores da paz em
suas casas e também fora delas. Na rede pública algu-
mas escolas também passaram a ofertar a partir desta
semana aos alunos do Tempo Integral atividades com-
plementares para melhor formação do cidadão.
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Um modo
simples de

fazer bem feito

OPINIÃO

Professor Wendel

Segundo os dicionários, a palavra reforma quer dizer
mudança introduzida em algo para fins de aprimoramen-
to e obtenção de melhores resultados; nova organiza-
ção, nova forma. Reforma se aplica tanto para objetos
quanto para diversas situações da vida. Inicio o artigo
com esta reflexão para falar sobre um momento impor-
tante em nosso Estado: a reforma administrativa. Foram
quase três meses de tramitação a convocação de três
reuniões plenárias na

Assembleia - manhã, tarde e noite e depois de cerca
de dez horas de discussões e votações, a reforma foi
finalmente aprovada, mas com mudanças importantes
na reforma original enviada pelo governo. Estas modifi-
cações foram importantes para atender setores impor-
tantes da sociedade.

Destaco inicialmente a grande mobilização apartidária
dos deputados para garantir as vagas no ensino em tem-
po integral. A decisão do governo era reduzir as escolas
em tempo integral para receber apenas 30 mil alunos,
mas depois de uma intensa negociação entre o
Legislativo e o Executivo, o governo retrocedeu da deci-
são. Assim, o governo vai aumentar o número de vagas,
sendo 30 mil agora, 25 mil em agosto e outras 55 mil no
início de 2020, totalizando 110 mil vagas de ensino em
tempo integral, quase o mesmo número que existe hoje.
Foi uma vitória importante e estava muito empenhado
neste tema.

Em visita a escolas de Belo Horizonte e de algumas
cidades do interior, as famílias se mostraram muito pre-
ocupadas, porque os pais precisam trabalhar e querem
deixar seus filhos na escola. Claro que fiquei muito sa-
tisfeito com a decisão, pois a Educação será sempre
uma das minhas prioridades na vida política. A Educa-
ção é a base de tudo e o principal fator de desenvolvi-
mento de uma Nação.

Também considero muito importante a decisão de
dar autonomia financeira ao Ipsemg - Instituto de Previ-
dência dos Servidores do Estado de Minas Gerais, já
que os recursos da entidade são vinculados ao caixa
único do estado. Foi uma vitória da construção coletiva
entre representantes do hospital, sindicatos e Assem-
bleia Legislativa. Uma decisão muito importante na área
de saúde para o servidor público, pois o hospital esta-
va passando por muitas dificuldades e a queda na qua-
lidade do atendimento.

Com a reforma, haverá uma redução de 21 para 12
secretarias e o corte de cargos comissionados no Exe-
cutivo deverão gerar uma economia de R$ 900 milhões
em quatro anos de governo. O enxugamento da má-
quina é importante, mas temas como educação e saú-
de são prioridades e não podem sofrer cortes.

(Hoje em Dia 06/05/19)

PROFESSOR WENDEL - Formado em Comunicação Social e Artes Cênicas

e professor universitário. Deputado Estadual pelo Solidariedade.

Fazer bem feito, e da pri-
meira vez - para evitar o re-
fazer - simples assim. Saber
compartilhar dores e alegrias;
precisa saber falar; saber ca-
lar e, sobretudo, ouvir. Pro-
cura-se uma pessoa assim e
mais alguém para conversar,
integrar-se a um ideal, ser
amigo, passear e gostar dos
mesmos gostares, ser huma-
no. Gostar de crianças e ter
ressonâncias humanas (deli-
ciosa sensação do humano,
não ser outra coisa) e vonta-
de de se integrar ao mundo.

Faça o que quiser fazer...
Todos nós somos livres
para tudo... Mas faça bem
feito, em todos os sentidos
da vida. Se não for para fa-
zer bem feito, melhor que
não faça.

Sabe quando você tem um
insight (estalo) no meio da
noite e sua vida muda total-
mente a partir daquele mo-
mento? É exatamente esta re-
ação que esperamos quando
nos deparamos com os pro-
fundos e belíssimos ensina-

mentos de DALAI LAMA, um
dos seres humanos mais sen-
síveis e sábios do mundo!
Quer ver? "É muito melhor/
perceber um defeito/em si
mesmo, do que/dezenas no
outro/pois o seu defeito/você
pode mudar".

Antes de sair apontando o
dedo para os defeitos alheios,
saiba reconhecer as suas fa-
lhas e tente corrigi-las. Até
mesmo porque, quando apon-
tamos um dedo para o defei-
to do outro, temos outros três
apontados para nós mesmos!
É muito fácil criticar os ou-
tros, mas assumir os seus
próprios defeitos pode ser um
dos principais desafios da sua
vida.

A solução?! Faça bem fei-
to e procure viver intensa-
mente, mas fazendo tudo bem
feito.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC

Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com

LIONS CLUBE CULTURAL

Mãe, ser especial
deve ser amada, respeitada
do filho é a estrutura
pra a humanidade a mais completa criatura.

Mãe, pra família faz um bem profundo
sua sensibilidade é infinita
seu amor, sua  amizade são fundamentais
sua existência revoluciona o mundo.

Mãe, não tem dia, não tem hora
o sibilar da sua cantiga
embala prazerosamente os filhos seus
você é a maior criação de Deus.

Mãe, sem você, sou nuvem desgarrada
no céu do universo sem fim
a cada minuto sem você
morre um pouquinho de mim.

Bernadete Aguiar - Poetisa

Cartório São Sebastião do Paraíso
Endereço: Praça Comendador José Honório, 107, Centro, São Sebastião
do Paraíso, MG - 37950-000
Horário de atendimento: segunda à sexta, das 11:00 às 18:00

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE
COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - EDITAL DE INTIMAÇÃO
O/A Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo 4º, do
art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, FABIO
EDMUR DE MOURA, CPF/CNPJ nº 07093564631, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente,
ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) BANCO DO BRASIL S.A., ou ao endereço
do Cartório São Sebastião do Paraíso, Praça Comendador José Honório, 107,
Centro, São Sebastião do Paraíso, MG - 37950-000, no horário de atendimento, e
satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste
edital, que será publicado em três dias consecutivos, o encargo no valor de
11.549,62, em 22/02/2019, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas
de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos
que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 40811347 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s)
47.637, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório São Sebastião do Paraíso . Na
hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório São Sebastião do Paraíso. Caso o pagamento não seja
realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser
por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida
obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da
propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário BANCO DO BRASIL S.A.,
nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento
do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

São Sebastião do Paraíso, 08 de Maio de 2019
Francisco Rossi - Oficial de Registro
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Vereador Marcelo de Morais

ASSCAM

Por João Oliveira

A vereadora Cidinha
Cerize na sessão de segunda
(6/5) comentou sobre situação
envolvendo a Santa Casa de
São Sebastião do Paraíso e
convidou a população a parti-
cipar de bingo beneficente que
acontece quinta-feira (9/5), em
prol do hospital. O recurso ar-
recadado, conforme disse,
será destinado a compra de
equipamentos e cobertores
para a instituição.

“Em relação à Santa Casa,
vou fazer três posiciona-
mentos: um como cidadã, um
como funcionária e uma como
vereadora. A cidade precisa
da Santa Casa, ela precisa do
trabalho que é prestado lá.
Acredito que existam falhas,
mas existe um núcleo interno

Cidinha Cerize convida
população para

participar de evento
em prol da Sta Casa

de regulação que foi criado
para drenar esses problemas
e que a Santa Casa está aberta
a ouvir. Acredito também que
se deve ir à Santa Casa falar
com as pessoas que estão na
liderança, trazer o problema
para que possa ser resolvido”,
apontou.

Conforme destacou a
vereadora, todos devem se
voltar para a Santa Casa a fim
de ajudá-la. “Pode haver pro-
blemas administrativos, e as
coisas devem ser acertadas.
Mas se a Santa Casa fechar,
o prejuízo é enorme. A gente
vê a notícia ‘Santa Casa re-
cebe 94 milhões da Prefeitu-
ra’, e do outro lado, ‘Interven-
tor corta serviço ambulatorial’,
então fica o impasse, a há esse
tanto de dinheiro e o serviço
não está acontecendo? Depois

dão uma nota justificando que
o valor foi colocado errado?”,
questionou.

A vereadora ressaltou ain-
da que faz parte do grupo de
gestão e que está em contato
com pessoas querendo fazer
um trabalho sério. “Acho que
a gente tem que ser justo, cor-
reto. Esta Casa tem feito um
bom trabalho, o Executivo tem
que focar em gestão, a Santa
Casa precisa do nosso apoio
e infelizmente o Executivo não
quer diálogo. Fica aqui o meu
trabalho, força e coragem,
avante, não é fácil, não vamos
desistir do que a gente veio pra
fazer e acredito que temos fei-
to um bom trabalho. Sigamos
firmes no propósito de levar
essa cidade avante porque ela
é boa, próspera, porém mal
administrada”, completou.

Por João Oliveira

Vereadores derrubaram na
sessão de segunda (6/5), veto
a um projeto de autoria do ve-
reador Marcelo de Morais que
dispõe sobre a instalação de sis-
tema de energia solar para ilu-
minação em prédios públicos.

Câmara Municipal derruba veto pelo prefeito
a projeto sobre sistema de energia solar

O projeto havia sido vetado
pelo chefe do Poder Executivo
que alegou inconstitucionali-
dade na propositura e o reen-
viou à Câmara para reestudo.

De acordo com parecer da
comissão formada pelos vere-
adores Luiz Benedito de Paula
(presidente), Cidinha Cerize e
Vinício Scarano, "não há ob-

jeções a serem feitas nos as-
pectos regimentais, visto que
a propositura preenche os re-
quisitos exigidos nos termos
do artigo 70 do regimento in-
terno da Câmara Municipal".
Segundo o parecer, enquanto
a matéria veiculada entende
que não incide  nas restrições
parlamentares e nem se enqua-

de energia solar possa eventu-
almente gerar despesas nota-se
que a administração pública só
estaria condiciona a instalação
do sistema em ocasiões futu-
ras, possibilitando prévio pla-
nejamento", diz.

Diante disto, vereadores por
maioria simples votaram pela
derrubada ao veto projeto, ape-
nas Paulo César de Souza e
Jerônimo Aparecido da Silva
foram favoráveis a permanên-
cia do veto.

O vereador Luiz Benedito
de Paula destacou que a ener-
gia fotovoltaica é uma tendên-
cia, tanto em empresas priva-
das quanto em repartições pú-
blicas por ser uma forma al-
ternativa para economia de
energia e por ser ecologica-
mente correta. "É um projeto

maravilhoso, não dá para en-
tender o porquê foi vetado".

VETO MANTIDO
Em relação ao veto ao pro-

jeto, também de autoria do ve-
reador Marcelo de Morais, que
dispõe sobre a "criação do pro-
grama agente de saúde volun-
tário de combate à dengue e
outras doenças transmitidas
pelo mosquito Aedes Aegypti,
como dengue, chikungunha,
vírus zika", vereadores vota-
ram por manter o veto.

Após leitura do parecer,
Marcelo de Morais pediu que
os pares votassem pela perma-
nência do veto. "Achei pruden-
te as alegações, tendo em vista
que não havia pensado na ques-
tão envolvendo a segurança dos
munícipes. Vi com bons olhos
essa justificativa", disse.

dra em restrições reservadas
privativamente ao Poder Exe-
cutivo.

"O projeto intenciona tornar
obrigatória a adoção de siste-
ma de energia solar quando
houver construção, ampliação
e reforma de prédios públicos.
O Supremo Tribunal Federal
assevera que vereadores podem
apresentar projetos que criam
despesas ao Executivo desde
que não versem sobre matéria
privativa da Administração, em
especial servidores e órgãos",
declara.

Conforme a justificativa, o
projeto apresenta dois aspec-
tos relevantes de interesse pú-
blico: economia quanto ao con-
sumo de energia e preservação
ambiental. "Posto  isto, ainda
que o implemento do sistema



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
8 de Maio de 2019

página 4 Jornal do Sudoeste

BAÚS E PROFECIAS
Todo escritor possui um baú,  virtual ou físico, e que

abriga rascunhos, esboços e livros que nunca foram
terminados. Ideias que não duraram até o capítulo 2 ou
lembranças vertidas para o papel e que não culminaram
em nada – ao menos não, ainda.  No meu pequeno baú de
madeira de vez em quando busco algumas reminiscências.
Foi assim que encontrei um primeiro capítulo de um romance
de ficção científica, que justamente jamais saiu desse
primeiro capítulo e que escrevi aos dezesseis, dezessete
anos. O problema é que a história era centrada em um
futuro distópico e apocalíptico parecido demais com Mad
Max e Blade Runner, tanto que não consegui fugir das
referências visuais e considerei mais honesto interromper
o trabalho. Relendo o projeto de texto ainda impregnado
de linguajar adolescente, considerei curiosa a cena que
então construí: o personagem principal dirige um aerocarro
por uma via cercada de radares que controlam a
velocidade, identificam motoristas e veículos, rastreiam seu
interior. Ao menor sinal de irregularidade e lá, naquele futuro
fictício que criei, uma torre de controle lança um raio de
fótons que incinera o aerocarro e seus ocupantes.  O texto
foi redigido em meados da década de 1980! Hoje, fora o
voo e a incineração, tudo o mais já surgiu. A diferença é
que ao invés de um raio, recebemos uma multa. O exame
eletrônico do veículo hoje se chama “Scanner” e a ficção
profética, como tantas outras, demonstra que o futuro está
aqui, é hoje. Vivemos em um mundo científico e tecnológico
para além da conta do que poderíamos imaginar trinta anos
atrás.

SERVIÇO PÚBLICO
O magistrado é um servidor público, além de agente

político. Sua obrigação é julgar, tanto que é dotado de
jurisdição, o poder constitucional de dizer o direito, de
julgar seu semelhante. O que difere o juiz dos políticos que
compõem a administração pública direta (prefeitos,
deputados, etc...) é que estes são eleitos e o juiz de direito
é concursado. Ou seja, a diferença, além de intrínseca ao
ofício, é somente na forma de ingresso no serviço público.
Nosso patrão, nosso e dos integrantes dos outros poderes,
é o povo, servimos a ele e por ele somos pagos através do
erário composto pelos impostos que todos pagamos. Servir
ao povo, todavia, não significa necessariamente acatar-lhe
as vontades, e isso é importante que se destaque, porque
o juiz raramente agrada seus jurisdicionados. Magistrados
devem se preocupar com a imagem do Poder Judiciário e
cuidar da manutenção da credibilidade das instituições da
República. Isso, todavia, é bastante diferente de julgar
conforme os humores e a opinião pública, para agradar e
ser elogiado por bandos de barulhentos. Juízes não
compõem arquibancadas de torcedores e não podem ser
guiados por formadores de opinião. Juízes formam opinião.

DIGA NÃO AO PATRULHAMENTO
Não sou contra a livre manifestação do pensamento, muito

antes pelo contrário e ainda que esse direito seja exercido
de forma superlativa e até mesmo chata, excessiva e
cansativa, por causa da internet e das redes sociais. Todos
vivemos da ressaca causada pelo excesso de informações
que, antes, recebíamos. Agora, as recebemos, replicamos e
geramos. Quando estafei, a primeira ordem médica foi: fique
longe de eletrônicos! Não foi a toa. Viver informado é, de
certo modo, viver controlado e sem vida privada. Piora muito
quando somos patrulhados pelo que dizemos e fazemos
através de fogo amigo ou inimigo. Isso é muito distinto de
simplesmente discordar. Tem gente a toa o suficiente para
permanecer censurando moralmente conteúdos que
discorda, defeito que é muito maior que a simples falta do
que fazer. É a completa ausência de educação democrática
e respeito às diferenças e ao pensar do outro. Diga não a
todo e qualquer patrulhamento ideológico.

RENATO ZUPO – Magistrado, Escritor

Entretanto
Renato Zupo *

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do
Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de
contratação de Pessoas com DEFICIÊNCIA,
conforme, artigo 93, inciso I a IV, da Lei 8.213 de
1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitados pelo
INSS. Requer habilidades manuais e de
concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-
mail: tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo
telefone n. 3539 2300 com Tricia Cezarino Serra -
até o dia 31/12/2018.

O Instituto Paraíso Bas-
quete venceu a equipe de Nova
Resende por W.O. partida que
seria realizada no último domin-
go,5 de maio, no Centro Soci-
al Urbano II, em São Sebasti-
ão do Paraíso.O time local que
já havia vencido anteriormente
seus dois compromissos já es-
tava classificado para  a próxi-
ma fase do campeonato, pro-
movido pela Liga Riopardense
(Lidarp). Agora os atletas re-
tomam os preparativos nesta
semana já que no domingo,12,
enfrentará o São Carlos, pela
Copa Difusão de Basquetebol.

Mesmo com a informação
de que o Nova Resende não
compareceria para a partida, a
equipe do Instituto Paraíso en-
trou em quadra para cumprir o
protocolo. Desta forma asse-
gura uma vitoria de 20 a 0. Não
foram divulgados os motivos
do não comparecimento do
adversário.

Paraíso tinha vencido na
estreia da competição quando
derrotou Cabo Verde por 74 a
56, jogo realizado no dia 7 de
abril, fora de casa. Depois no
dia 15 de abril em partida váli-
da pela segunda rodada do
campeonato organizado pela
Lidarp nova vitória dos coman-
dados do técnico Lucas Alves,
por 65 a 50. O resultado posi-
tivo e com as duas vitórias o
time local já havia conquistado
a classificação para a fase se-
guinte da competição.

Depois de uma semana de
treinos e expectativa para a pró-
xima partida da Lidarp o Insti-

Paraíso vence Nova Resende
pela Lidarp mesmo sem jogar

tuto Paraíso Basquete fez uma
semana inteira de treinos para
aquele que seria o compromis-
so do domingo, 5, o primeiro
em casa diante da torcida. Na
véspera, os visitantes comuni-
caram que não viriam a São
Sebastião do Paraíso para dis-
putar a partida.  "Pedimos des-
culpas aos torcedores e todos
nossos apoiadores", declarou o
técnico Lucas Alves.

Com o resultado o time
aguarda apenas as definições
dos demais resultados para sa-

ber qual será o lugar de sua clas-
sificação. Em seguida terá co-
nhecido o adversário da próxi-
ma fase. O time agora volta as
suas atenções para a Copa Di-
fusão. "Vamos retomar os trei-
namentos e manter os prepa-
rativos para encarar os próxi-
mos jogos temos muitas dis-
putas pela frente", declarou o
treinador Lucas Alves, o Lu-
pita. Ele destaca que em sendo
o primeiro do grupo o time terá
oportunidade de decidir as pró-
ximas vagas em casa.

No próximo domingo,12,
Paraíso tem um difícil com-
promisso contra a forte equipe
de São Carlos, partida marcada
para a Arena João Mambrini,
em horário a ser confirmado.
Nesta competição o time vem
de um resultado positivo na
estreia quando derrotou os
campeões de 2018, a Associa-
ção Atlética Rio Pardense, por
59 a 52. Desta forma a equipe
manteve a invencibilidade em
casa, construída e mantida des-
de junho de 2017.

Instituto Paraíso tentará manterá boa fase neste
ano ao enfrentar São Carlos pela Copa Difusão

Arquivo

O Operário Esporte Clu-
be sofreu a segunda derrota
na disputa do Campeonato
Regional de Futebol Amador,
promovido pela Federação
Paulista de Futebol e a Liga
Serranense de Futebol. O time
foi a Brodowski e perdeu por
2 a 1 para os donos da casa
que segue invicto na compe-
tição.

No próximo domingo,12,
no Estádio Dr. Joaquim
Ferreira Gonçalves, 1º de
Maio, a equipe alvinegra rece-
berá o Clube Atlético Cravi-
nhos e precisará de uma vitó-
ria simples para obter a clas-
sificação para a próxima fase.

A expectativa do Operá-
rio para a partida diante do
Brodowski era de obter ao
menos um empate no Estádio
Zé Turquim.

O técnico Adilson Morais
colocou em campo um time
com características defensi-
vas, mas, que tinha por obje-
tivo explorar os contrataques.
O alvinegro até que criou boas
chances de gol na primeira
etapa, mas os atacantes não
estavam em uma manhã ins-
pirada e perderam boas
chances de balançar a rede
adversária.

No entanto, foram os do-
nos da casa que se deram bem
e através do meia Paulinho,
abriu o marcador. Não demo-
rou muito, Paulinho, nova-
mente fez boa jogada e pas-
sou pela defensiva do Operá-
rio, mas foi o camisa 7 Júnior
quem aproveitou a sobra e

Brodowski vence Operário e segue
líder absoluto do campeonato

mandou a bola para redes, fa-
zendo 2 a 0. Este foi o placar
da primeira etapa.

No segundo tempo, o téc-
nico Adilson Moares tentou co-
locar o time mais à frente, mas
Brodowski estava bem postado
em campo e conseguiu anular
as investidas dos visitantes. Ain-
da assim, numa falha individual
do goleiro Preto, que se atrapa-
lhou ao sair jogando com a bola,
o atacante Yuri aproveitou a so-
bra de bola e diminuiu fazendo
2 a 1 placar final.

O Brodowski que tinha ven-
cido em Paraíso por 4 a 3, até
então, na única derrota do Ope-
rário, novamente saiu de cam-
po vitorioso, contra o alvinegro.
Com isso a equipe retomou a
liderança do Grupo A e agora
soma 17 pontos ganhos. O time
é o líder absoluto do campeo-
nato e o único invicto da com-
petição.

O Operário permanece com
os 15 pontos e está próximo da
classificação dependendo ape-
nas de suas forças para passar

a próxima fase. A equipe vol-
ta a jogar no próximo domin-
go,12, às 10 horas da manhã
em seus domínios, no Está-
dio 1º de Maio, diante do Clu-
be Atlético Cravinhos.

No primeiro turno no in-
terior paulista o Operário ven-
ceu o adversário por 2 a 1.
Nem seguida dia 19 de maio
o alvinegro volta a jogar em
casa desta vez diante do São
José da Bela Vista, a quem
venceu anteriormente tam-
bém por 2 a 1.

Operário tenta segunda vitória em casa no
campeonato amador da FPF e Liga Serranense

Arquivo

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão nº 022/2019, Presencial, Processo nº 673/
2019, tipo menor valor por item. Objeto: Aquisição de equipamentos
médico-hospitalares e móveis, destinados as Unidades de Saúde da família,
com recursos contemplados nas emendas parlamentares constantes da
Portaria 1.044 de 20 de Abril de 2018, Portaria 2.503 de 28 de Setembro
de 2017 e Portaria 2.870 de 23 de Dezembro de 2016, integrando a
Secretaria Municipal de Saúde, sendo que esta será exclusiva para
Microempresas, Empresas de Pequeno Porte e Microempreendedor
Individual. A abertura será dia 23 de maio de 2019, às 12:30 horas. O
edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-
7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente das 11:30 às 17:30
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG,07 de maio de 2019. WALKER AMERICO OLIVEIRA –
Prefeito.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 023/2019, Processo nº 0674/
2019, Tipo Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento: Menor
Preço Por Item Objeto: Contratação de empresa objetivando a
aquisição de diversos equipamentos medico/hospitalares,
destinados à Unidade de Pronto Atendimento (UPA), conforme as
portarias 2.637 de 06/10/17 e 3075 de 20/11/17, integrando a
manutenção das Ações de Média e Alta Complexidade, na
Secretaria Municipal de Saúde, com entrega imediata. A abertura
será dia 24 de maio de 2019, às 12:30 horas. O edital completo e as
demais informações relativas a presente licitação encontram-se à
disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira
Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone
(0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7144,
diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 07 de maio de 2019. ROSIÉLY
MERCÊS DE SOUZA VOLPE – Pregoeira.

BASQUETEBASQUETEBASQUETEBASQUETEBASQUETE
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Por João Oliveira

O presidente do Sindicato
dos Servidores Públicos Mu-
nicipais de São Sebastião do
Paraíso (Sempre), Rildo Do-
mingos, em nome dos servidos
municipais, encaminhou à Câ-
mara Municipal carta de agra-
decimento pela devolução de
R$ 500 mil provenientes do
duodécimo da Casa Legislati-
va aos cofres da Prefeitura.

"Sabemos que a vontade  e
intenção desta Casa seria des-
tinar o recurso ao pagamento
de servidores aposentados,
mas sabemos que a destinação
deste repasse depende única e
exclusivamente do prefeito
Walker Américo Oliveira", des-
tacou. Segundo apontou Ril-
do, a situação atual dos servi-
dores neste momento é "triste
e caótica".

De acordo com o presiden-
te do Sempre, esses servido-
res têm passado necessidade e
vergonha por não conseguirem

Sempre agradece à Câmara
devolução de duodécimo

"cumprir com suas obrigações,
e sabemos que a maioria não
tem outra fonte de renda". Se-
gundo Rildo, a folha de março
está parcialmente paga e a de
abril venceria na terça-feira (7/
5), sendo que muitos servido-
res completam dois meses de
salários atrasados. Por fim,
Rildo completa destacando que
os vereadores têm todo o apoio
do Sindicato, tendo em vista
que reconhecem a luta em fa-
vor dos servidores.

"Não desistem de lutar por
nós, nossa preocupação maior
está em salvar o INPAR, tanto
que nosso desejo é que esses
recursos do Legislativo fossem
destinados a ele para constituir
um fundo de capitalização fi-
nanceira na autar-quia, porém,
diante do atual e caótico cená-
rio financeiro em que os servi-
dores públicos se encontram,
se o recurso for destinado ao
INPAR, ajudará no pagamento
do restante da folha de março",
completa.

A vereadora Cidinha Cerize
agradeceu a manifestação do
Sindicato. "Para nós, é  um in-
centivo para prosseguir nesta
luta que sabemos que não está
fácil", destacou. O presidente
da Câmara, Lisandro Monteiro,
destacou que desde o início da
atual legislatura da Câmara, já
foram economizados e devol-
vidos R$ 5 milhões à Prefeitu-
ra.

"A Prefeitura é uma empre-
sa, uma das maiores, e como
qualquer empresa sua primeira
obrigação é pagar os funcioná-
rios. Temos economizado e
deixado de fazer muita coisa
para o nosso conforto como
deixar de ter ar-condicionado,
um elevador de acesso ao ple-
nário - muitos sabem que a
minha assessora é cadeirante",
exemplificou.

Lisandro disse ainda que
enquanto o servidor não esti-
ver recebendo em dia, essas
questões estruturais da Câma-
ra não serão realizadas. "Não

pode queimar nem uma lâmpa-
da, não pode faltar café, mas
enquanto pudermos, iremos
manter essas economias. A
nossa obrigação está feita e,
agora, o prefeito que faça a
destinação mais adequada que
julgar desses recursos", com-
pletou.

PREFEITURA
De acordo com o prefeito

Walker Américo Oliveira "sem-
pre vimos com bons olhos a
devolução do duodécimo e
sempre fomos receptivos com
a sugestão de direci-onamento
de recursos com intuito de sal-
dar dívidas, não é diferente com
esta devolução realizada na sex-
ta-feira, pois, todo este recur-
so está sendo destinado para
pagamento ao INPAR para que
eles possam também cumprir
com suas obrigações. Já falei
com Lisandro e agradecemos
em nome de todos os envolvi-
dos a referida devolução", com-
pletou o prefeito.

Por João Oliveira

O vereador José Luiz das
Graças fez o uso da tribuna
livre da Câmara Municipal,
conforme disse, para “ter di-
reito de resposta” a alegações
do prefeito Walker Américo
Oliveira em rádio local, de que
vereadores da sua época não
teriam tido coragem de se
candidatar a presidência da
Câmara Municipal para então
assumir a prefeitura à época
da renúncia do prefeito Rê-
molo Aloise. Segundo disse
das Graças, naquela época ele
estava em campanha para dis-
putar eleições para vereador
e não para prefeito, como
Walker Américo.

“Naquele momento eu es-
tava em campanha para o car-
go de vereador, assim como
Jerominho, que renunciou a
presidência para não ter sua
candidatura prejudicada. Não
éramos candidatos a prefeito
como Walkinho, que assumiu

Vereador José Luiz das Graças
diz ser pré-candidato a prefeito

a prefeitura.  Agora digo que
sou pré-candidato a prefeito e
pode ter certeza que, eu sen-
do candidato, e em fase de
eventual renúncia dele, esta-
rei à disposição para assumir,
sim, como prefeito”, disse.

Das Graças teceu duras
críticas à fala do prefeito e
afirmou que “nenhum verea-
dor é manipulado como o pre-
feito tem dito em entrevistas.
Acredito que o que existe é
alinhamento de ideias e no ato
de fiscalizar os atos públicos
em nosso município. Reafir-
mo, serei pré-candidato a pre-
feito e ser for necessário as-
sumirei antes. Um candidato
a prefeito, com a possibilida-
de de assumir o cargo antes,
facilitará a transição do go-
verno”, enfatizou.

“A política precisa ser com
respeito, com democracia.
Aqui temos vários pré-candi-
datos, além de outros que ou-
vimos falar, mas quero deixar
claro à população que a infe-
licidade do prefeito em dizer

que eu não tive coragem de
assumir a prefeitura, é porque
ele era o candidato a prefeito,
juntamente com José Luiz
Corrêa e foram justamente
eles que se dispuseram a ser
presidente da Câmara para
poder assumir a prefeitura”,
recordou.

O vereador disse também
que seus votos são indepen-
dentes e no que diz respeito
às comissões é diante de fato
apresentados em documen-
tos. “Não tenho absolutamen-
te nada contra a pessoa do
prefeito Walkinho. O que ou-
vimos é que ele é uma boa
pessoa, mas enquanto gestor
tem nos decepcionado. Eu
votei para que ele assumisse
a presidência desta Casa e
pudesse ser o prefeito de Pa-
raíso e não tenho vergonha de
dizer isto e que fiz campanha
para ele. Mas enquanto vere-
ador, tenho que cumprir com
minha atribuições e sempre
estive aberto a diálogo”, com-
pletou.O vereador José Luiz das Graças

ASSCAM
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A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso realiza
nesta semana quatro eventos
especiais voltados para as
mães. O primeiro deles acon-
tece nesta quinta-feira, dia 8,
em frente a Escola Munici-
pal Campos do Amaral, o
"Concerto às Flores... uma
homenagem às mães". No
sábado, dia 11, tem evento
no distrito de Guardinha e,
antes disso, o Centro de Re-
ferência da Assistência So-
cial (Cras) promove dois ca-
fés da manhã na quinta e sex-
ta-feira para as mães que es-
tão em grupos de convivên-
cia.

Com a participação de
corais das escolas municipais
e de renomados artistas
paraisenses, o "Concerto às
Flores" acontece a partir das
19h30 e terá a participação
de 70 crianças que estudam
nas E. M. Ibrantina Amaral,
Alice Naves Ferreira,
Noraldi-no Lima e Campos
do Amaral. O evento terá a

participação especial de
Alessandra Duarte, Ana Beatriz,
Ana Cláudia, André Cruvinel,
Danuza, Denise Gonzaga, Lil-
ian Santos,  Markus Viana, Or-
lando Paschoal e Paraíso em
Seresta.

A regência do coral da Es-
cola Ibrantina ficou com a pro-
fessora Vanessa Takahashi e de
Maicon Prioratto - que também
participam do concerto. Já o
coral das escolas Alice Naves e
Noraldino Lima estão sob a re-
gência da educadora musical
Renata Gomes e o da escola
Campos do Amaral sob a regên-
cia da educadora musical Clailda
Marques. "O repertório será
composto de dez músicas que
falam de amor, porém sem es-
pecificar a palavra mãe, levan-
do em consideração que a es-
cola não trabalha mais com o
Dia das Mães, mas com o dia
da pessoa que cuida ou dia da
família", explicou Vanessa. Na
apresentação, 32 crianças fica-
rão nas janelas da escola e 38
no palco montado em frente.

Em Guardinha, o evento
está sob a organização da Se-
cretaria Municipal de Saúde e
será das 8h às 12h, com Rua
de Lazer da Faculdade Calafio-
ri, shows com artistas locais,
orientações médicas, presença
do personagem "João Guar-
dião" e do Jogotrans, da Secre-
taria Municipal de Segurança
Pública, que fará panfletagem
sobre o "Maio Amarelo". As
atividades acontecerão na Rua
da Unidade de Saúde da Famí-
lia do distrito. A Secretaria
Municipal de Obras também
fará serviços na localidade den-
tro do programa "Cidade Viva".

Em comemoração ao Dia
das Mães, os Cras promoveram
atividades diferentes nos servi-
ços de convivência e fortaleci-
mento de vínculos. Na segun-
da e terça (6 e 7 de maio), as
mulheres participaram de um
bingo e tiveram um café espe-
cial sob a coordenação da
terapeuta ocupacional Angélica
Mavel.

Já nesta quinta (em Guar-

Por João Oliveira

O vereador Luiz Benedito
de Paula, eleito presidente da
Comissão Parlamentar Pro-
cessante (CPP) instaurada
após denúncia de servidor pú-
blico municipal para apurar
possível prática de infração
político-administrativa por par-
te do prefeito Walker Américo
Oliveira, comentou sobre des-
dobramento da CPP e teceu
críticas sobre gastos da admi-
nistração "e falta de ação por
parte do chefe do Executivo".

Segundo ele, na quinta-fei-
ra (25/4) da semana em que o
pedido entrou na Câmara,  ele
esteve na prefeitura para no-

Luiz de Paula comenta sobre desdobramento
de CPP contra Walkinho

Paraíso e Guardinha terão eventos para as mães

Vereador Luiz Benedito de Paula

ASSCAMtificar o prefeito. "Eu estava
na garagem esperando e ele
saiu na veneziana me cha-
mando porque me atenderia.
Enquanto eu dava a volta para
entrar na prefeitura, ele pegou
o carro e foi embora, e seu
assessor alegou que ele esta-
va em reunião, mas ele não
estava no gabinete", disse.

Luiz de Paula recordou
que naquele mesmo dia vere-
adores foram atendidos pelo
prefeito e que apesar de não
ter assinado a notificação, ele
foi notificado verbalmente. "O
prefeito foi à rádio e disse que
não foi notificado, mas estive-
mos na Prefeitura. Estava pre-
sente, além da assessora jurí-

dica da Câmara, a assessora
de comunicação. O prefeito
se recusou a assinar", disse.

De acordo com o verea-
dor, também foi apresentado
a ele a ata da reunião e, ao
contrário do que foi alegado
pelo prefeito, de que não ha-
via quórum para a votação, no
entanto 2/3 (dois terços) vo-
taram pelo seu afastamento,
o que respeitaria a legislação
vigente.

PREFEITURA
De acordo com o prefeito

Walker Américo Oliveira, ao
contrário do que foi apontado
pelo vereador, "não há moti-
vos para fugir de quem que

seja, pelo contrário, aqui tem
organização. A Guarda Muni-
cipal fica 24 horas na porta,
tem assessoria de gabinete e
não precisa entrar na Prefei-
tura, abrir os portões da gara-
gem sem autorização e inva-
dir a privacidade. É preciso ter
respeito e seguir as normas
estabelecidas para que não se
comprometa, pois, as câmeras
de segurança da Prefeitura
demonstraram de forma cla-
ra a atitude desaprovada do
vereador Luiz de Paula. Por-
tanto, recebi e recebo o presi-
dente e qualquer outro mem-
bro do Legislativo de forma
ordeira e respeitosa", comple-
tou.

dinha) e sexta-feira (na
Lagoinha), o educador físico
Marcos Henrique Queiroz ani-
ma as mamães com atividades
físicas e música, também fina-
lizando com um café e mesa
de frutas. Esses grupos têm em
média 20 participantes e bus-

cam promover a integração e a
troca de experiências entre as
participantes, valorizando o
sentido da vida coletiva.

Feira de Artesanato - Ainda
em comemoração ao Dia das
Mães, nos dias 10 e 11 de maio
na Praça Comendador José

Honório (matriz) acontece a
Feira de Artesanato Estação
Paraíso - edição das mães. Na
sexta-feira, será das 10h às
18h, e no sábado das 9h às
18h, com público estimado de
400 pessoas.

(por Asscom Prefeitura SSParaíso).
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Na próxima sexta-feira (10/
5), será realizado em São Se-
bastião do Paraíso o 1º Se-
minário Paraisense de Valoriza-
ção do Trabalhador. O evento
é organizado pelo Sindicato
dos Servidores da Educação
Pública Municipal de São Se-
bastião do Paraíso (Sind-Educ)
e tem o apoio de outras entida-
des sindicais. "O objetivo é pro-
movermos o debate sobre os
impactos da Reforma da Pre-
vidência na vida do trabalha-
dor, com a presença de três
deputados que estão ligados
a esta causa. Queremos pro-
mover um debate amplo para
que os nossos trabalhadores
sejam esclarecidos sobre a
realidade do setor", comenta
o presidente local do Sind-
Educ, professor mestre, Cí-
cero Barbosa.

O seminário terá início às
18h30 no auditório da Facul-
dade Libertas. O primeiro mo-
mento é destinado ao credenci-
amento dos participantes. As
inscrições prévias podem ser
realizadas através do endereço
eletrônico https://doity.com.br/
seminario-do-trabalhador, sen-
do que as vagas são limitadas.
"A expectativa é boa e devemos
ter a participação de pessoas de
pelo menos 10 cidades da re-
gião que estarão aqui conosco,
e segundo informações estam-
os com 90% das vagas já pre-

Paraíso debaterá no dia 10 a valorização
do trabalhador e Reforma da Previdência

Sindicalistas Cícero Barbosa e Izidio dos Santos ressaltam
a importância do debate sobre a situação dos trabalhadores

Roberto Nogueira

enchidas", esclarece Cícero
Barbosa.

A programação do Seminá-
rio terá início às 19 horas e está
focada em discutir a intensifi-
cação dos trabalhadores e os
impactos que a reforma da pre-
vidência gerará para a classe
trabalhadora. Este será o tema
da primeira palestra que será
ministrada por Cícero Barbosa

a partir das 19h15. Na sequên-
cia acontecerá a mesa de dis-
cussões com as presenças da
deputada estadual Beatriz Cer-
queira, presidente da CUT/MG.
Também têm presenças confir-
madas os deputados, Reginaldo
Lopes (Federal) e estadual
Vilson Luiz da Silva, da Fetaemg
(Federação dos Trabalhadores
na Agricultura de Minas Gerais).

Cícero chama atenção so-
bre a necessidade dos trabalha-
dores terem melhor conheci-
mento do que está sendo de-
batido no Congresso e qual é a
proposta para a Reforma da
Previdência. "A maioria das
pessoas desconhece o conteú-
do, não sabe do impacto e dos
reflexos que isto tudo repre-
senta", salienta. Segundo ele há

todo um contexto a ser anali-
sado. "Não somos contra a re-
forma, mas sim da maneira
como ela está sendo apresen-
tada e imposta, as pessoas não
tem noção do que isso repre-
sentará no futuro não muito
distante", aponta.

Izidio Barbosa dos Santos,
que é presidente do Sindicato
dos Trabalhadores Rurais de
São Sebastião do Paraíso tam-
bém alerta que por trás de toda
a propaganda feita pelo gover-
no, "serão os mais simples, os
mais humildes quem serão pe-
nalizados. Querem desonerar o
empregador, mas será muito
mais cruel para o trabalhador",
comenta.

Cícero reforça que ainda e
tempo de a sociedade se mo-
bilizar e tentar fazer algo. "O
projeto está em discussão e é
preciso debatermos porque
depois que passar pelo Con-
gresso será praticamente im-
possível mudar a legislação",
assegura.

O sindicalista Izidio enfatiza
que o trabalhador será penali-
zado. "Mais do que isso com a
melhora na qualidade de vida,
ficará mais difícil ao trabalha-
dor aposentar-se", assegura.
"Vai ser preciso trabalhar mui-
to mais e vai aumentar muito a
quantidade das pessoas que
estarão na linha da pobreza e
da miséria", completa. "Este é

um dos motivos que estamos
convidando toda a população
para que venha participar des-
te evento e tenha conhecimen-
to do que está ocorrendo", diz
Cícero. Ele destacou ainda que
haverá certificado para as pes-
soas que participarem do even-
to.

Além do SindEduc-SSP a
iniciativa tem a parceria da Fe-
deração dos Trabalhadores na
Movimentação de Mercadori-
as em Geral de Minas Gerais;
Sindicato dos Trabalhadores
Rurais de São Sebastião do
Paraíso; Sindicato Único dos
Trabalhadores em Educação
de Minas Gerais - Subsede de
São Sebastião do Paraíso; Sin-
dicato dos Empregados no Co-
mércio de Passos e região -
Subsede de São Sebastião do
Paraíso. Também participam o
Sindicato dos Trabalhadores
nas Indústrias de Confecções,
Calçados e Estamparias de
Passos e Região- Subsede de
São Sebastião do Paraíso;
CNTE - Confederação Nacio-
nal dos Trabalhadores em Edu-
cação; e com o GEP-POLI
GETEC - Grupo de Estudos e
Pesquisas em Políticas Públi-
cas, Gestão e Tecnologias
Educacionais da UEMG - Uni-
versidade do Estado de Minas
Gerais (Unidade Passos), e
com a Faculdade Libertas de
São Sebastião do Paraíso.

O Projeto de Lei (PL)
5.227/18, de autoria do depu-
tado Antonio Carlos Arantes
que trata da exigência de
compliance para as empresas
que contratarem com a admi-
nistração pública do Estado,
foi aprovado (30/4), pela Co-
missão de Constituição e Jus-
tiça (CCJ) da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais
(ALMG).

O termo inglês complian-
ce é usado para definir um pro-
grama de integridade que pas-
sará a ser exigido das empre-
sas que celebrarem contrato,
consórcio, convênio, conces-
são ou parceria público-priva-
do com a administração públi-
ca direta, indireta e fundaci-
onal do Estado de Minas Ge-
rais.

Arantes justifica a neces-
sidade do projeto: “Precisamos
reforçar a proteção da admi-
nistração pública contra os
atos lesivos de corrupção,
abuso e mau uso do dinheiro.
Então, é importante que as
empresas contratadas tenham
um código de ética interno que
promovam uma relação de
transparência nas relações
comerciais com o Estado”,
reforçou.

O programa de integrida-
de prevê a criação nas empre-
sas de mecanismos e proce-
dimentos internos de auditoria
e a aplicação efetiva de códi-
gos de ética e de conduta, com
o objetivo de detectar e sanar

desvios, fraudes, irregularida-
des e atos ilícitos praticados
contra a administração públi-
ca.

O Projeto de Lei do depu-
tado Antonio Carlos Arantes
tem 14 artigos e teve como
relator na CCJ, o deputado
Guilherme da Cunha (Novo),
que defendeu a ideia: “Uma
iniciativa fantástica do colega
Arantes.

A mesma transparência
que se exige da administração
pública, passa a ser exigida
também de quem contrata
com o Estado. Isso vai permi-
tir uma maior fiscalização por

 Projeto de Arantes obriga
empresas a terem

programa de integridade
para prestarem serviços
à administração pública

parte dos órgãos de controle”,
afirmou. Em caso de descum-
primento da exigência legal de
criar um programa de integri-
dade, a empresa estará sujei-
ta à aplicação de multas, pe-
nalidades administrativas e,
até mesmo, a rescisão con-
tratual.

O Projeto de Lei segue
agora para apreciação da Co-
missão de Administração Pú-
blica, onde terá como relator
o deputado Sargento Rodri-
gues. Após, irá para delibera-
ção em 1.º turno no Plenário.

(Asscom deputado

Antônio Carlos Arantes).

Neste final de semana acon-
tece em São Sebastião do Pa-
raíso a quarta rodada da Pri-
meira Fase do Campeonato de
Veteranos Quarentão, organi-
zado por Ricardo “Bibi” San-
tos. Duas partidas serão reali-
zadas, sendo no sábado,11, a
abertura às 15h45 no Estádio
Comendador João Alves, en-
tre CVA STA x Palestra de Pas-
sos. No domingo,12, às 10 ho-
ras está marcado o clássico lo-
cal entre A.A.Paraisense x
Operário E.C. no estádio Tuim
Cantieri.

O torneio em sua primei-
ra edição tem em disputa o
Troféu “Bertinho” e conta
com a participação de seis
equipes. A competição tem a
participação de times de São
Sebastião do Paraíso, Pas-
sos e São Tomás de Aquino.
“Começamos há cerca de um
mês e está transcorrendo
tudo dentro das nossas ex-
pectativas, tem sido um gran-
de sucesso, com a colabora-
ção dos dirigentes, dos atle-
tas e participação das torci-
das, estamos satisfeitos com

os resultados até aqui”, comen-
ta Ricardo Bibi, o idealizador
do torneio.

Por ser um campeonato que
está sendo realizado em paralelo
a outras competições regionais
os jogos estão sendo realizados
conforme a disponibilidade das
equipes. “Neste momento
estamos abrindo a quarta roda-
da, mas temos jogos em aberto
da terceira rodada por realizar. Al-
guns times jogaram mais vezes e
outros ainda têm partidas para re-
alizar, mas tudo em comum acor-
do entre a organização e os diri-
gentes”, ressalva Ricardo.

Para o próximo domingo,12,
está confirmado o clássico local
entre a Associação Atlética
Paraisense e o Operário Esporte
Clube. “Teremos em campo vári-
os jogadores que em épocas an-
teriores vestiram as camisas das
duas equipes e que defendem
com muito amor as cores das
duas equipes até os dias atuais.
É uma rivalidade saudável e a
torcida está convidada a compa-
recer a partir das 10 horas, no Es-
tádio Tuim Cantieri, da Praça de
Esportes Castelo Branco”, defi-

Reprodução

Paraisense e Operário fazem
clássico no Campeonato

Veteranos Quarentão

ne Ricardo.
Até aqui Paraisense e Ope-

rário lideram a competição com
sete pontos ganhos cada time,
sendo que a Verdona leva van-
tagem por não ter tomado ne-
nhum gol e tem melhor saldo
de gols (8 contra 6).

Na sequência com quatro
pontos está o Termópolis que
tem um jogo a menos e tam-
bém pode chegar aos sete pon-
tos. Em seguida aparecem Pa-
lestra, CVASTA e TNT com um
ponto cada, sendo que o time
de Passos jogou apenas duas
vezes no campeonato.

A artilharia do campeona-
to é de Claudinei Dionízio
Paulino (Paraisense) que mar-
cou quatro vezes. Lenilton
Lima do Operário tem três gols
enquanto que Carlos Fernan-
des Pereira (Paraisense) e
Ademir Aparecido (Operário)
têm dois assinalados cada.

O goleiro menos vazado da
competição até aqui é Apare-
cido Barbosa Chaves (Parai-
sense) que ainda não tomou
gol, seguido de Reinaldo Cezá-
rio, que sofreu apenas dois.

Paraisense lidera o Campeonato de Veteranos e faz o clássico contra o Operário no domingo

Divulgação
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Por João Oliveira

O presidente da Câmara
de São Sebastião do Paraí-
so, Lisandro José Monteiro,
propôs na sessão da Câma-
ra de segunda-feira (6/5)
convocar prefeito, vice-
prefeita e secretários muni-
cipais para uma reunião ex-
traordinária na próxima
quarta-feira (15/5) a fim de
“colocar em pratos limpos”
a situação de São Sebastião
do Paraíso. Lisandro disse
que é o momento de acabar
com conversas, e juntos che-
garem a uma solução para
situação vivida atualmente
pelo município.

“Será prefeito e vice-
prefeita compondo a mesa
diretora, secretários de um
lado do plenário e vereado-
res do outro. Será uma con-
versa cara a cara para bus-
car resolver os problemas,
senão fica cada um falando
o que quer e não se chega a Presidente da Câmara disse que é hora de por fim em conversas e colocar Paraíso nos trilhos

Lisandro propõe reunir prefeito e secretários
e vereadores para definir “rumos de Paraíso”

uma solução”, destacou o
presidente.

Lisandro disse que esta
ideia surgiu após muito pen-
sar em como têm sido feitas
cobranças em plenário du-
rante as sessões legislativas.
“Vamos convocar a admi-
nistração para a próxima
quarta-feira (15/4). Está na
hora de por todo mundo
cara a cara e decidir o rumo
de Paraíso, colocar nossa ci-
dade nos trilhos”, disse.

Marcelo Morais se ma-
nifestou contrário a iniciati-
va, alegando que foram con-
vocados em outra oportuni-
dade todos os servidores li-
gados a Saúde e secretário
municipal, onde foi posto
tudo o que os vereadores
achavam da Saúde do mu-
nicípio e que nada teria mu-
dado desde então. “Mas va-
mos deixar transparente. Fa-
remos o nosso papel. Vamos
fazer um debate sem briga”,
finalizou Lisandro Monteiro.

ASSCAM

Por João Oliveira

Em resposta a Comissão
de Educação e Saúde da Câ-
mara Municipal de São Se-
bastião do Paraíso, o 2º Pe-
lotão de Bombeiros Militares
em São Sebastião do Paraí-
so encaminhou à Câmara ofí-
cio onde afirma que as Esco-
las municipais Campos do
Amaral e Professora Hilda

Borges Pedrosa apresentam
irregularidades no que tange
a prevenção contra incêndio
e pânico. Boletins de Ocor-
rência foram registrados pelo
setor técnico de análise do
pelotão.

De acordo com o ofício, a
Escola Municipal Campos do
Amaral não possui projeto de
segurança contra incêndio e
pânico aprovado pelo Corpo

de Bombeiros e irregularida-
des no sistema preventivo, que
foram registra-dos em Bole-
tim de Ocorrência. Já Escola
Municipal Profª Hilda Borges
Pedrosa apesar de possuir o
projeto, tem irregularidades
em sistema preventivo exigi-
do pelo Corpo de Bombeiros
de Minas Gerais, bem como
estruturas de acabamento
como forro e teto.

Conforme o CB, essas si-
tuações foram verificadas e
remetidas ao Conselho Mu-
nicipal de Educação e Secre-
taria Municipal de Educação
cópia dos registros feitos pelo
Corpo de Bombeiros para as
devidas regularizações de
acordo com legislação esta-
dual de medidas contra in-
cêndio e pânico.

O vereador Marcelo de

Escolas Campos do Amaral e Hilda Borges apresentam
irregularidades na prevenção contra incêndios

Morais destacou que de-
núncia feita por ele e aco-
lhida pela Comissão de
Educação e Saúde, de-
monstrou novamente o tra-
balho sério que tem sido fei-
to pela Câmara Municipal.
"Isto foi devidamente regis-
trado pelo Corpo de Bom-
beiros e mostra claramente
o trabalho que temos feito",
ressaltou.

PREFEITURA

A secretária de Educação,
Maria Ermínia, à repostagem
do Jornal do Sudoeste, dis-
se que Bombeiros fizeram a
vistoria entregaram o relató-
rio. "Recebi semana passada
o que deve ser feito nas es-
colas. A Secretaria de Edu-
cação tomará as devidas pro-
vidências", completou.
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada

R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada

R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua

asfaltada

PREÇOS R U R A I S

R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2

R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,

banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores

frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,

energia elétrica, pasto, região da imagem São

Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,

R$ 65 mil Casa Pq Belvedere, 01 qto, sala e cozinha conjugados,

banheiro soc., lavand COB, espaço garagem div.autos,

laje e piso frio

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala,

cozinha, banh social, garagem, lavanderia

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-

cozinha, banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa,

cozinha, banheiro soc, garag COB  01 auto ,

lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03

qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/

banheiro e cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala,

copa, cozinha, banheiro soc., lavanderia,

churrasqueira.

Por João Oliveira

Deu entrada na sessão da
Câmara Municipal de segun-
da-feira (6/5), projeto de au-
toria do vereador Sérgio Apa-
recido Gomes e do vereador
Paulo César de Souza que dis-
põe sobre "autorização ao
município de São Sebastião do
Paraíso cancelar contrato
com a Copasa". Segundo jus-
tificativa, "não foram concre-
tizadas obras, o esgoto que
deveria não é tratado, mas a
empresa cobra pelo serviço".
O projeto foi aprovado como
objeto de deliberação e enca-
minhado para Comissão de
Finanças, Justiça e Legisla-
ção.

Esta uma das reiteradas
tentativas da Câmara Munici-
pal em tentar fazer com que o
município venha a romper
contrato com a Copasa, ten-
do em vista que, segundo ale-
gam os vereadores, a empre-
sa não tem cumprido com o
que foi acordado em contra-
to. No início de abril, a Câma-
ra chegou a encaminhar re-
querimento à prefeitura, soli-
citando o que consta no pro-
jeto do vereador Serginho.

Segundo o requerimento,
vereadores pediam para que
fosse cumprida a "cláusula
décima segunda: da denúncia
e da rescisão". Segundo cons-
ta na referida cláusula, "o con-
vênio de cooperação poderá
ser denunciado a qualquer
tempo, por qualquer um dos
convenentes, mediante comu-
nicação formal  ao outro

Projeto autorizando cancelamento de contrato
com a Copasa entra em pauta na Câmara

convenente, feita com antece-
dência mínima de seis meses
e ser rescindido, por infração
legal ou descumprimento de
qualquer uma de suas cláusu-
las, por qualquer dos
convenentes, ficando assegu-
rados eventuais ressarcimen-
tos e indenizações".

Além disto, tramita na jus-
tiça estadual,  ação popular
que acusa a Copasa de des-
pejo irregular de esgoto em
córregos de São Sebastião do
Paraíso. A denúncia, feita pelo
vereador Marcelo de Morais,
pede que a população seja res-
sarcida, já que a empresa es-
taria cobrando taxa de trata-
mento de esgoto. Ainda de
pedir a suspensão da cobran-
ça da tarifa de esgoto anteci-
pada, Marcelo requereu que
a Copasa fosse condenada ao
pagamento de danos morais
coletivos, em valor não inferi-
or a R$ 16,8 milhões ao muni-
cípio de São Sebastião do Pa-
raíso, a ser pago em 24 par-
celas de R$ 700 mil que de-
veriam ser recolhidos aos co-
fres do município para o de-
senvolvimento de ações vol-
tadas para a Saúde.

O vereador José Luiz das
Graças, destacou que esta é
uma luta antiga da Câmara e
recordou que desde o início de
seu mandato vem denuncian-
do situação de irregularidade
e de cobrança indevida, tendo
em vista a não prestação de
serviços como deveria por
parte da empresa. "Levei a
situação à Câmara, fiz denún-
cia no Ministério Público, à

sonho, que é o fim dessa taxa
de esgoto e não vamos medir
esforços para isto", completou.

PREFEITURA

Segundo o Prefeito Walker
Américo, diferente do reque-
rimento feito pelo Legislativo
dias antes, agora com a lei "fi-
cam ainda mais calçadas as
conversações com a Copasa.
Essa questão já vem sendo
tratada desde a nossa chega-
da na Prefeitura, com reuni-
ões intermediárias pela Arsae
e o Ministério Público, e que
em breve terá desfecho".

projeto de autoria do vereador Sérgio Aparecido Gomes e do vereador Paulo César de Souza

ASSCAM

época foi juntada a denúncia
do Marcelo de Morais, que já
havia também denunciado
mesma situação ao MP. Es-
pero que a atual ação que cor-
re na justiça envolvendo este
assunto possa trazer recursos
para o município para pelo
menos tentar amenizar os da-
nos que têm sido ocasionados
ao meio ambiente", destacou.

Marcelo de Morais desta-
cou que o município teria con-
dições de romper o contrato,
independente de um projeto,
mas que para isto basta o
cumprimento do contrato.
"Esta semana esgota o prazo

judicial para ser anexado ao
processo perícia feita nas
águas. Todos terão uma sur-
presa. Já venho avisando so-
bre a situação muito antes de
ser vereador que a Copasa
estava descumprindo contra-
to e que o município deveria
romper o contrato. Agora é
torcer para que haja uma re-
viravolta e a justiça possa por
um fim nesta cobraça", disse.

Sergio discordou da fala do
vereador Marcelo de Morais
de que o prefeito não precisa-
ria de autorização legislativa
para romper o contrato. "Foi
preciso que autorizássemos a

celebração do contrato e, da
mesma forma, a autorização
para o rompimento é um cla-
mor popular", destacou. O
vereador disse ainda que pro-
pôs, em 2009, projeto que proi-
bisse cobrança antecipada,
mas que só houve dois votos
favoráveis ao projeto.

"Se na época meus cole-
gas tivessem me ouvido, não
estaríamos enfrentando esta
situação de hoje, é lamentá-
vel. Agora, estamos no cami-
nho certo e buscando, como o
vereador José Luiz disse, fa-
zer nossa parte e dar a popu-
lação aquilo que eles tanto

Prefeito diz que em breve história terá um desfecho

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Inexigibilidade n.º 008/2019, Tipo credenciamento.
Objeto: Prestação de serviços de Consultas Médicas Especializadas
em cardiologia para Secretaria de Saúde da Prefeitura Municipal
de São Tomás de Aquino A abertura será a partir do dia 13 de maio de
2019, às 09:30 horas

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 019/2019, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “AQUISIÇÃO DE PÃES E DEMAIS ITENS DE
PANIFICAÇÃO PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA
PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”. A abertura
será dia 22 de maio de 2019, às 08:30 horas

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 020/2019, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “AQUISIÇÃO DE OXIGENIO MEDICINAL PARA ATENDER
AS NECESSIDADES DA SECRETARIA DE SAÚDE DO MUNICIPIO
DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”. A abertura será dia 24 de maio de
2019, às 13:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 021/2019, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “AQUISIÇÃO DE SUPLEMENTOS ALIMENTARES PARA
ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETARIA DE SAÚDE DO
MUNICIPIO DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”. A abertura será dia 27
de maio de 2019, às 13:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 022/2019, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE INFORMATICA,
COMPUTADORES EEQUIPAMENTOS ELÉTRICOS PARA A
PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”. A abertura
será dia 28 de maio de 2019, às 08:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 023/2019, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “AQUISIÇÃO DE MATERIAL E SERVIÇOS GRÁFICOS
PARA A PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”.
A abertura será dia 28 de maio de 2019, às 13:30 horas.

- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na
Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35)
3535 – 1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino –
MG, 05 de abril de 2019. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1502

• VENDO APARTAMENTO
NO EDIFÍCIO THEREZA
CANDIANI MAMBRINI: 3 quar-
tos, sendo uma suíte, sala,
cozinha com armário, banhei-
ro social e lavanderia e gara-
gem para um carro. No centro
de São Sebastião do Paraíso
no 5ºandar com vista para a
Rua Dr. Placidino Brigagão.
Contato: (37) 99919-4966. Fa-
lar com Elianne

• VENDA DE 1 TERRENO 10
X 25 (250m): Localizado no
Jardim Mediterrane. Tratar
com Giovana 9 9725-2300.

• PROCURA-SE CASA PARA
ALUGAR: com 3 dormitórios
e garagem. Preferência na
parte alta Mocoquinha. Tratar
com Dirce e Nice pelo fone
3558-5772

• CHÁCARA CONDOMÍNIO
CACHOEIRA: VENDE-SE,
com escritura e casa. Tratar
diretamente com os proprietá-
rios Osvaldo e Nair. Celular 9
8401-6782 ou 9 8423-8670

• CASA: vende-se, 3 quartos,
uma suíte, banheiro social,
sala, copa, cozinha, encana-
mento para água quente, bal-
cão americano, garagem para
2 carros, edícula, área de chur-
rasqueira e lavanderia, banhei-
ro externo. Localizado na Rua
Amilca Carina, 250 – Parque
das Andurinhas. Tratar pelo
fone: 9975-4009

• SOBRADO EM CONSTRU-
ÇÃO: vende-se, terreno de
512m², 540m² de construção,
sobrado com 2 casa. Rua José
Dramis, 94. Tratar pelo fone:
9975-4009

• SÍTIO EM ITÁU DE MINAS:
vendo, 42.3786 hectares, com
2 represas, poço artesiano,
luz, mangueira, pasto, sede,
pocilga, pomar, etc... Aceita
parte em troca. Tratar pelo
fone 99182-3605

• TERRENO: vende-se, terre-
no com salão comercial
397m², plano na av. Alemanha,
em frente ao Supermercado
São Marcos, R$ 180 mil, aceito
1 carro. Tratar com o proprie-
tário pelo fone (16) 99761-3972
(zap)

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dor-
mitórios com ventiladores no
teto, cortinas blackout, gara-
gem p/ 3 carros, sendo 2 va-
gas cobertas. Cozinha ameri-
cana planejada, c/ luminária,
sala c/ luminária e cortina
blackout, lavanderia coberta,
quintal com piso, área com
fogão a lenha, forno e churras-
queira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno.
Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9
9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

• ALUGO, 2 SALAS COMER-
CIAIS PARA ESCRITÓRIOS
EM GERAL: já com infra-es-
trutura de recepção, cozinha
e banheiros já montado. Cada
sala tem 25,00 m² (5,0 x 5,0
m). Valor R$ 550,00 / mês. As
despensas com internet, tele-
fone, recepção, água e ener-
gia, serão divididas. Ponto
bem localizado na Rua Alferes
Patrício, 695 - Centro em São
Sebastião do Paraíso - MG.
Contrato direto com o proprie-
tário. Para mais informações
entrar em contato no Cel: (35)
99912-3001 e falar c/ Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO –
MG: Valor = R$ 550,00 (sex-
ta, sábado e domingo) –
exceto feriados. - 17 km de
São Sebastião do Paraíso
(Fica próximo a Termópolis); -
2 quartos, sendo um com 6

IMÓVEIS

DIVERSOS

• BICILETA MOTORIZADA
super nova – cor preta,
pneus novos e em ótimo
estado. Tratar 99191-6997 e
99975-0801

• CARRETA 2 RODAS | ARA-
DO STA ISABEL 2 DISCOS |
LÂMINA TRASEIRA TATÚ |
CAÇAMBA TRASEIRA | GRA-
DE NIVELADORA: Todos em
ótimo estado. Tratar celular
99911 8008

• VENDAS DE EQUINOS: In-
formações e fotos c/ Fernando
9 9981-1226*com genetica
Bad Boy Tandy - 2 vezes cam-
peao nacional

• CASAS EM UBATUBA: Alu-
ga-se casa em Ubatuba para
temporada e fins de semana.
Tratar com Rita, Bairro Pere-
quê Açu próximo ao centro da
cidade Telefone: (12) 3832-
3317 ou pelo Whatsapp: (12)
99713-2925

• VIOLINISTA: músicas para
eventos, casamentos, propa-
ganda e apresentações. Falar
com Luiz Carlos pelo fone (35)
99894-8313

• PROCURO SERVIÇO EM
GERAL: doméstica e olho cri-
anças. Com referência. Falar
com Claudia pelo fone 99195-
5263

• PROCURO SERVIÇO EM
GERAL: tenho 33 anos, boas
referências, Recado 98711-
5182 com Tadeu

• CUIDADORA DE IDOSO:
tenho certificado, auxiliar de
limpeza e cozinha. Tratar no
telefone: 99741-0124

OPORTUNIDADES

• PALIO 202 FIRE: vendo, SUPER CONSERVADO, 4 portas, cor
prata, doc. 2019 pago, vidro e trava elétrica. R$ 9.500,00. Tratar
99905-2875

• GOL G6 1.6: Vende-se carro Comfotline, ano 2015/2016 ,
completo, 57mil km rodados, valor: R$36.000,00. Telefone para
contato: 9.9831-1992

• GOL 2008 G4: vendo, cor prata 2 portas, flex com 64 mil km,
abaixo da tabela Fipe. Tratar 3558-3755 e 99153-9002

VEÍCULOS

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com 3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para caseiro, edícula, pequena
represa. A 7 quilômetros de Paraíso, sendo 2 quilômetros em
estrada terra. (35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

LINDA CASA NO JARDIM IPANEMA
Vende-se, localizada na rua Samoel Soares, 710 contendo 2
dormitórios com ventiladores no teto, cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas. Cozinha americana planejada, c/
luminária, sala c/ luminária e cortina blackout, lavanderia coberta,
quintal com piso, área com fogão a lenha, forno e churrasqueira de
tijolo a vista com ventilador no teto. 115m2 de construção, 168m2
terreno. Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

ALUGO CASA DE CAMPO
PARA TEMPORADA

Um lugar gostoso, onde você irá desfrutar da natureza
em finas de semana ou feriados. Você encontrará uma
casa toda mobiliada com piscina, churrasqueira e uma
grande área de lazer. Tem fácil acesso, à 17 km de São
Sebastião do Paraíso (próximo ao Hotel Termópolis). Para
maiores informações, entrar em contato pelo telefone (35)
99956-3208 com Darlene

camas de solteiro e outro com
1 cama de casal. - Geladeira;
- Freezer grande; - 2 fogões; -
Área coberta com churras-
queira e fogão a lenha; - 2 pis-
cinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as cri-
anças); - Parquinho para as
crianças (3 balanço, 4 gangor-
ras e barras); - Televisão com
antena parabólica; - Pega
aproximadamente só uns
800,00 m de estrada de terra;
Para mais informações entrar
em contato no Cel: (35) 99912-
3001 e falar com Wagner.

• TERRENO EM TERMÓPO-
LIS COM 337M2: ótima loca-
lização e vista, aos fundos da
Igreja/Capela, escriturado. In-
teressados falar com Paulo:
3531-2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m²
NO CONDOMINIO CAMPO
ALEGRE. contendo casa com
copa/cozinha, quarto, banhei-
ro, sala, área de lazer com
churrasqueira e banheiro ex-
terno, pomar formado. Tratar
fone: (35) 99157-2758

• VENDO CASA NO BAIRRO
DE ALTO PARAÍSO: porcela-
nato, massa corrida, parte elé-
trica de led, 3 quartos, sendo
uma suíte, cozinha America-
na, sala, banheiro social, la-
vanderia e garagem. Possui
fino acabamento. Contato:
Valdir ZAP: 98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JAR-
DIM DAS PAINEIRAS 676m²:
SITUADO À Rua Professor
Benedito Ferreira Calafiori de
esquina com a Rua Pichitelli
Piccirillo. Tratar fone (16)
98109-1677

• VENDO OU TROCO CASA
RESIDENCIAL: por gado ou
veículo. Local:  Bairro Morumbi
- Rua Ana Alarcon. Contato:
(35) 98445-0598 (35) 99161-
1132

• TERRENO NO ESTÂNCIA
ARARAS 525m²: na avenida
Tião Carreiro (principal), lote
10. Tratar 35 98843-7172 R$
37 mil.

• TERRENO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: VENDE-
SE, Rua dos Carvalhos com
área de 2.605 m2. Contato:
9-9867-8403

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo
700mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casa-
rão avarandado do lado do Ter-
mas Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na re-
gião dos Varões, município de
São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com
3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena re-
presa. A 7 quilômetros de Pa-
raíso, sendo 2 quilômetros em
estrada de terra. Tratar com o
proprietário pelos tel. (35)
3531-2999 ou (35) 9 8814-
5784.

• APARTAMENTO MORADA
DO SOL: vende-se, no 3º an-
dar, sendo 4 quartos com 2
suítes, armários embutidos,
garagem para 2 carros R$ 210
mil. Tratar 98709-0001

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Para-
íso. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de servi-
ço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 3558 – 1517 com o pro-
prietário.

• VENDO SEMENTES DE
PASTAGENS COM ALTA PU-
REZA, tenho todas as varie-
dades. Contato: Valdir ZAP:
98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 9 8868-6720 – Antonio.

• MADEIRA PARA ESCORA-
MENTO DE CONSTRUÇÃO:
vendo, de toda medida. Tra-
tar 99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e
jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. M.E.W.B

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

CASA NO CENTRO DE R$ 550 MIL:
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUITE,
SALA DE VISITA, SALA DE JANTAR,

SALA DE TV, BANHEIRO SOCIAL
COM BANHEIRA, COZINHA,

GARAGEM PARA 2 CARROS.
LAJE E TACO.LAVANDERIA,

DESPENSA, 1 DORMITÓRIO E
BANHEIRO. LAJE E PISO FRIO,

QUINTAL DE PISO FRIO. REF: 2521
CASAS PARA VENDA:

AZUL VILLE - R$ 145.000,00    Cód.: 2349
Área do terreno: 200m²    Área de construção: 69,90 m² - 3 DORM,
SALA, COPA-COZ, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM,
PORTÃO BASCULANTE.

CALIFÓRNIA GARDEN II - R$ 420.000,00 - Cód.: 2112
Área do terreno: 160m²    Área de construção: 120 m² - 3 DORM S/01
SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM P/02 CARROS, LAJE E PORCELANATO.

CENTRO - R$ 400.000,00 - Cód.: 2102
Área do terreno: 150m² - Área de construção: 150 m² - ACEITA TROCA
POR CASA COM TERRENO MAIOR. PAVIMENTO INFERIOR: 2 SUÍTES,
AMPLA SALA COM JARDIM SUSPENSO E PERGOLADO, COPA, COZ,
BANH SOCIAL, GARAGEM P/ 01 CARRO. ASSOALHO. NO PAVIMENTO
SUPERIOR: AMPLO DORM DE PISO FRIO.

CONJUNTO MONSENHOR MANCINI - R$ 170.000,00  - Cód.: 2005
Área do terreno: 300 m² - Área de construção: 100 m² - 3 DORM, S/01
SUÍTE, SALA, COZ, ÁREA DE SERVIÇO, BANH SOCIAL, GARAGEM 02
CARROS, LAJE E PISO FRIO E TACO.

CENTRO - R$1.300.000,00 - Cód.: 2522
Área do terreno: 248 m² - Área de construção: 475 m² - PAVIMENTO
INFERIOR COM: AMPLA SALA DE JANTAR COM PAINEL DE VIDRO, LINDO
LUSTRE, PAPEL DE PAREDE, JARDIM DE INVERNO, COZ COM
ARMÁRIOS, BALCÃO, COOK TOP, COIFA, LAVABO E DESPENSA, COZ
GOURMET COM ARMÁRIOS, PAINEL PARA TV, PISCINA COM HIDRO,
BANH, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 03 CARROS. PAVIMENTO DO MEIO:
SALA DE TV COM SACADA, SALA DE CINEMA COM ARMÁRIOS E AR
CONDICIONADO, SUÍTE. PAVIMENTO SUPERIOR: 3 SUÍTES, TODAS COM
CLOSET E SACADA, SUITE MASTER COM AR CONDICIONADO, AMPLO
HALL COM SANCAS. IMÓVEL DE EXCELENTE QUALIDADE COM LINDOS
LUSTRES, ARANDELAS, LUMINÁRIAS, TODA ESPELHADA.
AQUECIMENTO SOLAR, ENERGIA TRIFÁSICA, SISTEMA DE SEGURANÇA
COM MONITORAMENTO. ESPAÇO PARA FAZER O ELEVADOR.

JARDIM AMÉRICA - R$295.000,00  - Cód.: 1379
Área do terreno: 315 m² - Área de construção: 140 m² - 4 DORM SENDO
01 SUITE,2 BANH SOCIAL, SALA, COPA, COZ, COZ EXTERNA COM
DISPENSA, GARAGEM PARA 03 CARROS, LAJE E PISO, TELHA DE
BARRO.

JARDIM AMERCA VII - R$400.000,00   - Cód.: 2173
Área do terreno: 250 m² - Área de construção: 150 m² - 3 DORM,
SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE E 01 DORM COM AR CONDICIONADO E ARMÁRIOS,
SALA PARA 02 AMBIENTES COM SANCAS E LUSTRE, JARDIM DE
INVERNO, COZ PLANEJADA, BANH SOCIAL COM GABINETE,
LAVANDERIA COM GABINETE, ÁREA DE LAZER COM CHURRASQUEIRA,
W.C., DESPENSA E ÔFURO. GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 01
DESCOBERTO. LAJE E PORCELANATO. PRÉ DISPOSIÇÃO PARA
AQUECIMENTO SOLAR.

JARDIM CANADÁ - R$185.000,00 - Cód.: 2446
Área do terreno: 200 m² - Área de construção: 73 m² - 3 DORM, SALA,
COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/
02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

JARDIM COOLAPA - R$450.000,00 - Cód.: 2506
Área do terreno: 300 m² - Área de construção: 202,55 m² - 3 DORMI,
SENDO UMA SUÍTE, COPA-COZ, SALA P/ 2 AMBIENTES, BANH SOCIAL,
GARAGEM P/ 2 CARROS, LAVANDERIA.LAJE, PISO FRIO, TACO, BANHE
NA LAVANDERIA, DESPENSA, ÁREA DE CHURRASCO COM PIA.

JARDIM DANIELA - R$ 315.000,00 - Cód.: 1541
Área do terreno: 300 m² - Área de construção: 150 m² - ACEITA CASA
DE ATÉ R$ 150 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORM, SENDO 1
SUÍTE, SUÍTE COM HIDRO, SALA, COZ, BANHE, LAVANDERIA,
GARAGEM P/ 03 CARROS, PORÃO COM 45M COM LAVANDERIA. LAJE
E PORCELANATO, AQUECIMENTO SOLAR.

JARDIM DAS PAINEIRAS - R$240.000,00 - Cód.: 2009
Área do terreno: 390 m² - Área de construção: 160 m² - 3 DORM,
SENDO 1 SUÍTE, ESPAÇO PARA CLOSET, SALA E COZ, ÁREA PARA
LAZER.

APARTAMENTOS PARA VENDA:

VILA RADAELLI - R$190.000,00 - Cód.: 2337
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVANDERIA, PORCELANATO,
TETO REBAIXADO COM LUZES DE LED. 01 VAGA DE GARAGEM.

CENTRO - R$400.000,00 - Cód.: 2337
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA PARA 2 AMBIENTES, COZ, BANH
SOCIAL, LAVANDERIA, DESPENSA COM WC, 1 VAGA DE GARAGEM

CENTRO - R$310.000,00 - Cód.: 1729
03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, LAVANDERIA, 01 BANHEIRO
SOCIAL, GARAGEM P/ 01 CARRO.

CENTRO - R$1.000.000,00 - Cód.: 2327
2 DORM COM ARMÁRIOS + 2 SUÍTES, COM CLOSET, SENDO SUÍTE
MASTER COM HIDRO, SALA PARA 3 AMBIENTES COM LAVABO, BANH
SOCIAL, COZ COM ARMÁRIOS E CHURRASQUEIRA, DESPENSA COM
W.C., HALL. ACABAMENTO DE EXCELENTE QUALIDADE COM
PORCELANATO E PISO LAMINADO.

CENTRO - R$290.000,00 - Cód.: 670
3 DORM COM ARMÁRIOS SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE
SERV, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM W.C. GARAG P/ 1 CARRO.
PORTEIRO 24 HORAS.

CENTRO - R$300.000,00 - Cód.: 1707
3 DORM SENDO 01 SUITE, COZ, SALA PARA 02 AMBIENTES, ÁREA DE
SERVIÇO, 01 VAGA DE GARAGEM, PISO FRIO E LAMINADO, SANCAS.

JARDIM MORADA DO SOL - R$250.000,00 - Cód.: 1662
3 DORM SENDO 01 SUÍTE, SALA P/02 AMBIENTES, COZ C/ARMÁRIOS,
ÁREA DE SERVIÇO AMPLA COM DESPENSA E C/ARMÁRIOS E BANH,
PISO FRIO

PORTAL DOS IPÊS - R$190.000,00 - Cód.: 2254
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL,2 VAGAS DE
GARAGEM.ÁREA DE LAZER COM PERGOLADO, PISO FRIO.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Fran-
cisco Bruno, 100 ou pelos fo-
nes 3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino Fun-
damental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª
a 8ª)  séries, Ensino Médio,
Vestibular e Concurso Publi-
co. Fale com Priscila. Informa-
ção telefone: (35) 9177-1308.

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com

honestidade e econômia.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

CADEIRACADEIRACADEIRACADEIRACADEIRA
DE RODASDE RODASDE RODASDE RODASDE RODAS
Vende-se cadeira
de rodas, nova,
sem uso. Por R$
800,00. Tratar (35)
9 8824-3321.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Essa é uma das mais poderosas pedras produzidas pelo nosso
planeta, por isso ela recebe o nome de Pedra do Sol. Dedicada ao
deus Hélio, acredita-se que os poderes místicos da Pedra do Sol
são capazes de “manter a Terra em seu lugar, e o Sol brilhando
no céu”.  Pois esta pedra apesar de  atrair curas e propriedades
terapêuticas para o corpo físico e mental, também é capaz de
atrair sentimentos e emoções positivas a quem a utiliza.

A Pedra do Sol possui uma energia vibrante e inspiradora que
ajuda a cuidarmos de nós mesmos. Por suas vibrações elevadas
e positivas nos dá uma profunda conexão com a luz e com o
poder regenerativo e vital do Sol. Esta pedra tem a capacidade de
atrair e emanar a alegria, felicidade pois esta energia está
relacionada com a capacidade desta pedra  de armazenar a luz do
sol dentro de si.

Sendo considerada uma pedra de proteção, libertação e atração
de energias. Seu brilho interno contém pequenas partículas de
luz que emitem ondas de energia revitalizantes e purificadoras;
purificando o corpo e alma, contudo, a  sua energia solar, é capaz
de atrair a alegria e felicidade para quem a utiliza. Essa pedra
auxilia na libertação de mágoas, tristezas, cansaço e até mesmo
energias negativas acumuladas. Quem sofre de depressão ou baixa
autoestima pode ver nessa pedra um forte aliado para combater
esse problema. A pedra do sol auxilia a ter coragem para enfrentar
medos, blindar-se contra os perigos e ainda extinguir a tristeza e
melancolia que fazem parte de sua vida nesse momento tão
delicado. Ajuda a equilibrar as emoções, sendo considerada uma
pedra analgésica, atuando em dores gerais.

Suas propriedades místicas energizam os chackras e
fortalecem a positividade do indivíduo. Tenha uma pedra do sol
em sua casa para que a energia circule e a felicidade possa entrar
pela porá da frente.

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

PEDRA DO SOL:
A poderosa pedra

da felicidade

RECEITAS DO GUARI

Posta de peixe
mil folhas

INGREDIENTES
1 kl de postas de cherne ou badejo
1 kl de camarão graúdo
Queijo catupiri ou 300 gr de queijo rockfort
500 gr de creme de leite fresco
250 gr. de champignon cortado fino
1 maço de espinafre batido em liquidificador (cru)
1 kl de batata cozida, para purê
Maisena, ou creme de arroz, azeite.

MODO DE PREPARAR
Grelhar as postas de peixe, ou cozinhar em
banho Maria, água, sal e fio de azeite.
Cozinhe os camarões com casca e a cabeça. Após
limpar, bata a casca e a cabeça em liquidificador,
coe, e acrescente água, o espinafre, mais o creme
de leite. Cozinhe o caldo com Maisena ou creme
de arroz, até engrossar. Corte os camarões de
comprido e coloque sobre as postas, e depois
coloque o creme por cima. Sirva com o purê e
arroz branco. Prato pronto, bom apetite.

Cerca de 500 escolas es-
taduais iniciaram nesta segun-
da-feira,6, a primeira etapa das
atividades da Educação em
Tempo Integral de 2019. As
ações envolvem em toda Mi-
nas Gerais cerca de 30 mil es-
tudantes do Ensino Fundamen-
tal e a expectativa é de que a
partir do segundo semestre
mais 25 mil vagas sejam reto-
madas. Em São Sebastião do
Paraíso, conforme informação
obtida junto a 35ª Superinten-
dência Regional de Ensino são
três estabelecimentos escola-
res que irão fornecer as ativi-
dades.

Todas as escolas estaduais
que iniciaram as atividades nes-
ta segunda-feira receberam da
Secretaria de Estado de Edu-
cação (SEE) um documento
orientador. O currículo para
2019 foi reestruturado a partir
da perspectiva de sete Campos
de Integração Curriculares.
Eles contemplam áreas como
Acompanhamento Pedagógico
(Obrigatório); Educação para a
Cidadania (Obrigatório); Proje-
to de Pesquisa e Inovação
Tecnológica; Esporte e Lazer;
Cultura e Artes; Memória e His-
tória das comunidades tradici-
onais; Educação Ambiental e
Agroecologia.

De São Sebastião do Paraí-
so foram selecionadas as esco-
las estaduais Clóvis Salgado,

Atividades da Educação em
Tempo Integral foram iniciadas

em três escolas de Paraíso

Professora Inês Miranda Al-
meida e São João da Escócia.
As escolas adotarão um currí-
culo que expande a carga horá-
ria mínima em 20 horas aulas
semanais no contra turno. As-
sim, os componentes curricu-
lares correspondentes à Base
Nacional Curricular Comum
(BNCC) serão ofertados em um
turno e no contra turno as es-

colas realizarão a parte flexível
do currículo.

Em todo o estado, 500 es-
colas estaduais desenvolverão
as atividades da Educação In-
tegral no primeiro semestre de
2019. Serão atendidos 30.675
estudantes do Ensino Funda-
mental. O critério usado para
a seleção das escolas é o indi-
cador de Nível Socioeconô-

mico das Escolas (Inse) até
o Nível III, apontado pelo
Instituto Nacional de Estudos
e Pesquisas Educacionais Aní-
sio Teixeira (Inep), a partir da
participação dos estudantes
na Prova Brasil. Fazem parte
do Nível III do Inse os alu-
nos com renda familiar men-
sal de até 1,5 salários míni-
mos.

Três escolas mantidas pelo Estado em São Sebastião
do Paraíso iniciaram atividades em tempo integral

Geanine Nogueira

Com o objetivo de mapear
os entraves que prejudicam o
desenvolvimento da economia,
aumentar a competitividade en-
tre empresas, reduzir a buro-
cracia e, como consequência,
gerar empregos, foi lançado
pelo governo federal, em Belo
Horizonte, o programa Mobili-
zação pelo Emprego e Produti-
vidade, do Ministério da Eco-
nomia. Minas Gerais foi esco-
lhida para dar início ao proje-
to, que passará por todos os
estados brasileiros, identifican-
do e debatendo políticas públi-
cas para gerar emprego e renda
aos municípios. O deputado1º
vice-presidente da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais,
Antonio Carlos Arantes e o pre-
sidente nacional do Sebrae,
Carlos Melles participaram da
solenidade junto com o gover-
nador Romeu Zema.

O governador Romeu
Zema, que participou do lan-
çamento ao lado do secretário
especial de Produtividade, Em-
prego e Competitividade,
Carlos da Costa, ressaltou a
necessidade de se buscar "a
simplificação da vida de quem
trabalha" e, assim, auxiliar na
criação de vagas de emprego
em todo o país. Minas Gerais
já deu alguns passos nesse pro-
cesso. Ainda em fevereiro, o
governador criou uma comis-
são especial para estudar na
área tributária todos os entra-
ves que existem em seu terri-
tório, com foco na
desburocratização. "Aqui (no
Brasil), uma empresa leva 30,
45 dias para fazer o desemba-
raço na alfândega, o que fora
do país acontece em dois dias.
A energia é mais cara, é preci-
so investir muito mais em se-
gurança", criticou Zema.

Segundo o governador são
os custos ocultos que o Brasil
acarreta que atrapalham o de-
senvolvimento. "Alguma coisa

Melles e Arantes participam
do lançamento do Programa

de Mobilização pelo Emprego
 Divulgação

Lideranças representantes dos governos federal e
estadual participaram do lançamento do programa

está errada em um país que
funciona dessa forma. Só va-
mos destravar essas amarras a
partir dessas propostas coloca-
das aqui. Estamos há décadas
complicando a vida de quem
trabalha e precisamos reverter
esse processo. Fico honrado
de estarmos lançando aqui esse
projeto tão significante", disse.

O governo federal também
já começou a atuar nesse sen-
tido. Durante o lançamento do
programa, nesta sexta-feira, foi
inaugurado o webaplicativo
Mobiliza Brasil. Por meio dele,
empreendedores poderão indi-
car os principais obstáculos
que enfrentam e, assim, pau-
tar o governo e sugerir políti-
cas públicas necessárias para
solucionar essas questões. "O
Brasil foi, aos poucos, se tor-
nando inviável. A economia não
volta a crescer hoje; não tem
outra razão a não ser porque
há correntes. Tenho certeza

absoluta de que o Brasil volta-
rá a crescer, e muito", declara.

Segundo ele são as peque-
nas empresas que vão transfor-
mar o país. "Estamos lançan-
do aplicativo para formalizar e
ele está aberto para qualquer um
que queira dar ideias de
destravamento, de simplifica-
ção; todas elas serão devida-
mente tratadas e consideradas.
É possível colocar quais são os
maiores desafios da sua empre-
sa, vamos mapear por estado
e municípios e repassar aos go-
vernos estaduais e municipais",
acrescenta.

Para o deputado Arantes, o
setor tem muito a dizer: "Ser
empreendedor no Brasil é mui-
to difícil por causa da burocra-
cia e das altas taxas tributári-
as, o que resulta na perda de
produtividade e competitivi-
dade. Temos que mudar isso.
E ninguém melhor do que os
próprios empresários para mos-

trar o que deve ser feito", res-
saltou.

O programa é uma iniciati-
va do Ministério da Economia,
por meio da Secretaria Especi-
al de Produtividade, Emprego
e Produtividade (SEPEC), em
parceria com os governos es-
taduais e o Sebrae. O objetivo
é remover obstáculos à produ-
tividade e à competitividade,
promovendo uma parceria pú-
blico-privada com quem pro-
duz para a geração de empre-
gos e renda nos municípios.

Para isso, o governo fede-
ral quer ouvir os empresários.
Na avaliação do presidente na-
cional do Sebrae, Carlos Mel-
les, este é o momento ideal para
adotar essas políticas empre-
endedoras no Brasil. "O Sebrae
quer ajudar a fazer esse traba-
lho. Vivemos um momento es-
pecial no país, em que há co-
ragem de destravar o Brasil",
completa.

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO DUARTE


